

Der Taizé-Workshop hat begonnen

20.01.2014



Seit vergangen Freitag proben bereits mehr als 50 SängerInnen und Instrumentalisten für den „Ökumenischen Lichtgottesdienst“, welcher am 25.1.2014 um 20 Uhr in der katholischen Kirche Egelsbach (Mainzer Straße 19) stattfindet. Es werden, gemeinsam mit den Gottesdienstbesuchern, Lieder aus Taizé gesungen, die Kirche wird dazu entsprechend dekoriert sein. Besucher aller Konfessionen sind herzlich eingeladen, diesen besonderen, stimmungsvollen Gottesdienst in der dunkelsten Zeit des Jahres gemeinsam zu feiern.

Weitere Infos hierzu im Internet unter [News](#).